

PEDERASTAS CASTIGADOS EN CÁRCELES GRINGAS

Abusadores pagan con su vida

◆ AP

Sacramento, California, EE.UU.

Poco después de las dos de la madrugada del 6 de abril del 2010, un guardia de la prisión estatal del Valle de Salinas notó que el compañero de celda de Alan Ager estaba tratando de ocultar algo debajo del colchón. Era el propio Ager, que sangraba por la boca y tenía un lazo de tela amarrado alrededor de su cuello.

Ager, un abusador de niños, murió diez días después sin poder recobrar el conocimiento. Su muerte le significó a su compañero de celda una segunda cadena perpetua

como condena.

Los condenados por delitos sexuales constituyen el 15% de la población penitenciaria, pero representan el 30% de las víctimas de homicidios en prisión, según descubrió la AP al analizar los 78 asesinatos denunciados por funcionarios penitenciarios desde 2007.

Las muertes de 23 abusadores sexuales de un total de 78 crímenes se produjeron a pesar de que hace una década se crearon unidades especiales para proteger a los presos más vulnerables como los abusadores sexuales, quienes son víctimas frecuentes de otros presos debido a la naturaleza de sus delitos.